



# YOUNG SPIRIT

## LANGENEGG UM DIE WELT

Hast du die Artikel „Young Spirit“ in der Langenegg Info gelesen?



Interessierst du dich dafür, was junge Langenegger/innen in der großen, weiten Welt erlebt haben?



Perfekt - komm vorbei zu unserem dritten „Young Spirit Hock“ am Freitag, 18. Oktober 2019 um 19:00 im Cafe Stopp.

Johanna Raid (Gfäll) zeigt Bilder von ihrem Ozeanien-Trip und Annemarie Nußbaumer (Kirchdorf) gibt Einblick in ihre Arbeit für Ärzte ohne Grenzen in Sierra Leone. Beide freuen sich danach auf einen gemütlichen Hock mit Jung & Alt.

